



• *autofagista - Calama*

EL MERCURIO, Martes 13 de noviembre de 1990

p. 27.

DAK1413
600 184554

Obra chilena se presenta hoy en el Municipal

Protagonista de La Negra Ester feliz de actuar en el Norte

"Lo que más deseaba era presentar esta obra en el Norte. Es lo menos que le puedo entregar a mi ciudad. Primero fuimos al sur y luego al extranjero, por problemas de presupuesto no llegábamos hasta aquí y gracias al Ministerio de Educación podemos ofrecer en toda la zona norte estos dos maravillosos montajes", señaló la actriz tocopillana Rosa Ramírez, quien protagoniza la obra "La Negra Ester", que se presenta hoy, a las 20:30 horas, en el Teatro Municipal como parte del programa nacional "Viva la Cultura".

Explicó que junto a otros actores portinos exigieron presentarse en las ciudades más alejadas y sin posibilidades de acceder a este tipo de espectáculos. Es así como además de las dos funciones en Antofagasta se presentarán en Tocopilla y Calama.

"La obra es una verdadera historia de amor. La Negra Ester es una prostituta, que independientemente de su oficio es como cualquier mujer popular de este país, con una capacidad de amor impresionante, que siempre se pone a la altura de las circunstancias. Una mujer de mucha fortaleza. Una historia de encuentros y desencuentros", manifestó la actriz. La pieza teatral está basada en la obra de Roberto Parra y se desarrolla en un prostíbulo en San Antonio. Desde que se estrenó en

1988, ha recorrido gran parte del país y del extranjero. Respecto a la barrera idiomática, indicó que no hubo problemas en ese sentido, por la "simplicidad de la obra y porque los personajes tienen las emociones tan a flor de piel que quienes no entienden el español igual siguieron la historia y la disfrutaron". La compañía está invitada a una gira de seis meses por Europa, el próximo año.

Rosa Ramírez lleva diez años en teatro. "La Negra Ester no es un éxito que surgió de un día para otro. El grupo tiene, además de una formación académica, una formación de varios años haciendo teatro callejero, que fue el punto de partida de este montaje. Es una obra novedosa, que se sale de los marcos realistas, en actuación, maquillaje y vestuario". Destacó la música en vivo que, durante todo el desarrollo de la historia, interpretan tres músicos. La función de hoy será la segunda vez que "La Negra Ester" se presenta en un teatro. Normalmente lo hace en una carpa o gimnasio, donde se adapta más para el montaje.

La obra se repetirá mañana en el mismo horario, en tanto que el jueves 16 la Compañía presentará "El Gran Circo Teatro de Chile Epoca '70 Allende", una pieza de dramaturgia colectiva.

Protagonista de La Negra Ester feliz de actuar en el norte [artículo].

FECHA DE PUBLICACIÓN

1990

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Protagonista de La Negra Ester feliz de actuar en el norte [artículo].

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)